

20 de julio de 2008

## **"Un Pánico Incontrolable"**

### **Mateo 7:21-23**

Estamos llegando, poco a poco al fin del gran sermón de Cristo Jesús, el Sermón del Monte. Todo empezó con las bienaventuranzas, por ejemplo en Mat 5:8

"Bienaventurados los de limpio corazón, porque ellos verán a Dios"

Después en Cristo clarificó que no vino para abrogar o sea, para cancelar la santa ley de Dios. Dios siendo un juez justo, es razonable pensar que si va a juzgar el mundo algún día, que el mundo será juzgado conforme a una ley.

Mat 5:17-19

Los que tienen un concepto muy bajo de la ley de Dios, o si son muy ignorante de ella, son clasificadas como personas pequeñas en el reino de Cristo.

Mat 5:20

Los fariseos no tenían tanto interés en lo que dijo la ley de Dios, sino en sus tradiciones humanas, y en las opiniones de los hombres, y por esto Cristo dijo que si tu justicia sea semejante a la de ellos, seguramente sería perdido en el día del juicio.

Después Cristo clarificó aspectos de los diez mandamientos. Como que era posible violar la ley que dice "No mataras" odiando a un hermano.

Mat 5:21-22

O como dice en 1 Juan 3:15

"Todo aquel que aborrece a su hermano es homicida; y sabéis que ningún homicida tiene vida eterna permanente en él"

Después continuó hablando de la ley sobre el adulterio, como es mas amplio que hemos pensado.

Mat 5:27-28

Cristo prohibió el divorcio por cualquier razón menos la de la infidelidad. Habló de como estaban tomando el nombre de Dios en vano,

en las practicas de aquel entonces, aunque las practicas son aun peores en nuestros tiempos.

Mas tarde habló del amor por las riquezas, juzgando y criticando a otros hermanos, y finalmente llegamos a las dos puertas y los dos caminos en ...

Mat 7:13-14

Enseñando que la mayoría de la gente en cada generación se engañan a ellos mismos, pensando que ya están bien, que no están en peligro, que conocen algo de Dios, y que realmente sus vidas no son tan malas.

Que está gran mayoría jamás van a considerar estas exhortaciones con seriad. La mayoría no consideran el peligro que existe al fin del camino espacio.

Después en la parte que sigue, aprendimos porque tantas personas vivan sus vidas totalmente engañadas, aun si son jente en las iglesias, aun personas bautizadas que van a la iglesia con regularidad.

Es que hay una abundancia de falsos profetas, falsos maestros, pastores motivados por la avaricia, la fama o la fortuna, que siempre predicán cosas suaves, y no tocan jamas las doctrinas alarmantes de nuestro Señor.

Mat 7:15

Como resultado de los falsos profetas que existan en cada época, pero que son especialmente común en nuestros tiempos, muchos andan engañados, totalmente cómodos en su pecado.

Mat 24:11-12

Engañados, muchos tienen formas de religión, son Cristianos tal vez, pero en nombre solamente, tienen una forma de piedad, pero niegan el poder de su fe de cambiar sus vidas. Tienen una profesión de la fe, pero no tienen una posesión de la vida nueva .

No son criaturas nuevas, jamas han nacido de nuevo.

Pero sí tienen su religión y tal vez aun son bien activos en su religión. Tristemente, si no se despierten, van a tener una gran sorpresa.

Ahora vamos al texto de hoy.

21) Habrá muchas personas religiosas, que hacen una profesión de la fe Cristiana, personas que llaman a Cristo su Señor y sus Salvador, que realmente tendrán una sorpresa horrorosa en el día del juicio.

Serán personas bautizadas, personas que son miembros de las iglesias, persona tal vez del corro, o del púlpito.

Judas era un apóstol.

Demas era un evangelista. 2 Tim 4:9

El punto clave es que estas personas **NO** hacen la voluntad de Dios, creen que son salvos por sus actividades religiosas pero en realidad están en gran peligro.

Podemos ver en el nuevo testamento, una énfasis en la vida santa de los hermanos. En nuestros tiempos se predicán menos de esto, especialmente en los estados unidos, pero sigue allí, firme en la Biblia.

1 Cor 7:19

2 Cor 7:1

2 Tim 2:19

1 Juan 2:4

Tiene una profesión, alaba a Cristo con sus labios, pero el corazón todavía está lejos.

Se pudiera añadir muchos otros, pero esto es un ejemplo.

En nuestros tiempos, especialmente en las iglesia muy grandes en los estados unidos, hay menos énfasis en ese tema.

Conozco de algunas que evitan el tema a proposito.

- 22) Aquí podemos ver algo de pánico, profetizado, para el día del juicio. Estas personas que eran activas en las iglesias, estaban en los coros, tal vez, o en el púlpito, o enseñando a los niños en la escuela dominical, o enseñaban en los institutos Bíblicos, y cuando se dieron cuenta, en día del juicio que eran eternamente reprobados, empiezan a sentir **un pánico incontrolable**, se empiezan a discutir con el Señor.

"Momento Señor, yo hice mucho". "Pero Señor yo pagaba un diezmo, yo me limpié la iglesia muchas veces."

Ellos empiezan a caer en **un pánico horrible** sabiendo que de alguna manera han estado totalmente engañados por casi toda la vida.

Tenemos un ejemplo del horror de esto en el libro de Daniel.

Dan 5:5-7 27

El rey sabía que ha sido juzgado por el tribunal de Dios.

De la misma manera, cuando estas personas, que parecían hermanos de la fe, se dan cuenta de que Cristo está condenando les, eternamente, será **un pánico incontrolable**.

A lo mejor, muchos van a llorar.

Mat 8:11-12

Muchos van a gritar, van a temblar, serán visiblemente alterados. Y imagina te, hermano, hermana, si es terrible aun hablar de tal experiencia, que no será rara, porque Cristo dijo que **MUCHOS, MUCHOS, MUCHOS**, van a sufrir esto.

Son **MUCHOS, MUCHOS, MUCHOS**, los quien entran por la puerta ancha y son **MUCHOS, MUCHOS, MUCHOS**, que caminan por el camino espacioso.

Y hay **MUCHOS**, que andan, engañados por los profetas falsos.

Pero si es terrible, pensar, contemplar tal evento, imagina te como será experimentar lo, como la persona que ha sido engañado todo ese tiempo.

- 23) Estas personas tenían muchas actividad religiosa, pero jamas eran cerca de Cristo en una relación del amor con el Señor.

1 Juan 5:3      Pues este es el amor a Dios, que guardemos sus mandamientos; y sus mandamientos no son gravosos.

No son gravosos para uno que ha nacido de nuevo. Uno que es una criatura nueva, las cosas vieja pasan, todo es nuevo.

Para los redimidos, el yugo de Cristo es fácil, y la vida santa es una carga ligera, porque el espíritu santo está viviendo en ellos.

Pero los engañados de que estamos estudiando en ese pasaje, y según Cristo, son la mayoría de los hermanos en las iglesias, esa gran multitud no tiene amor por Dios, es evidente en que sigan en sus pecados queridos y favoritos.

Las actividades religiosas son totalmente sin valor si no hay amor de Dios en el corazón.

1 Cor 13:1-3

Estudiamos a Saúl, en el testamento antiguo, un hombre que profetizo, y después fue al infierno.

1 Sam 10:11

En Números 22 Balaam profetizo palabra de Dios, y hay toda evidencia de que se fue al infierno también.

Números 22:7-12 Tenia contacto con Dios, pero si tu estudies cuidadosamente la vida y el fin de Balaam, se fue condenado, eternamente reprobado.

2 Pedro 2:15  
Judas 1:11  
Apoc 2:14 Ahora otro...

Caifás, el sumo sacerdote profetizo palabra de Dios y Cristo dijo que éste seria juzgado en un día del juicio.

Juan 11:49-51

¿Cual es el punto? Los dones no son evidencia de una vida santa, Cristo nos enseñó que hay **muchos** que tienen dones de profetizar, de predicar, de sanar, dones de la música, y aun así, definitivamente acabarán en el infierno, porque jamas vivían una vida santa.

Mat 7:22-23

Estos no escuchaban bien lo que dice en Mat 5:27-30

Mat 5:27-30

Te toca a ti sacar el ojo, o cortar la mano.

No es literal. Si tu estas cayendo en la trampa de la pornografía, echa lo de tu casa, si está en el internet ponga ya la filtración, o cancela el servicio. Te toca a ti sacar el ojo ofensivo.

Si estás involucrado en actividades o lugares que te hace caer en la transgresión de la santa ley de Dios, te toca a ti cortar la mano, o sea, eliminar esa actividad de tu vida.

Si tu no quieres hacer lo, entonces estás engañando a ti mismo, no estás en serio, posiblemente eres otro hermano engañado que entró por la puerta ancha, y anda caminando por el camino espacioso.

¿Pero como puedes tu arriesgar algo tan importante?

\*===== Exhortación =====\*

Lo que estudiamos en esta mañana es lo que Cristo dijo.

Apoc 1:17-18

Cristo tiene las llaves de la muerte y del infierno.

Solamente Cristo tiene las llaves.

Si quieres evitar la fosa horrible, de castigo insoportable y interminable, tienes que escuchar lo que él dijo.

Si hay profetas o pastores o sacerdotes que te dice otra cosa, hay que rechazar lo, Cristo es la autoridad en ese asunto.

Mat 7:21 El problema es que no hacen la voluntad de su Padre, y por esto, la entrada está bloqueada, Cristo tiene la llave, y estos son sus condiciones.

Mat 7:23 Estas personas continuaban en sus pecados groseros. Cristo sabe que tu no vas a vivir una vida perfecta. ¿Pero estás cortando la mano ofensivo, sacando él ojo podrido, o tienes tu una tregua con tus pecados?

Lucas 6:46 "¿Por qué me llamáis, Señor, Señor, y no hacéis lo que yo digo?"

No sigues burlando de tu Señor, vamos a orar.